
 

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL UNDICI DICEMBRE 2020 

* * * * * 

L’anno duemilaventi, il giorno undici del mese di dicembre, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 26 

novembre 2020 ed integrazione del 04/12/2020, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV Circoscrizione 

siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario l’Istruttore Amministrativo Mario Sapienza, coadiuvato dal Coll. 

Prof. Amministrativo Carta Silvana dell’U.O. Direzione/Organi Istituzionali. 

Il Segretario su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO  A 

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE P  

7. RUGGIERO GUGLIELMO             A 

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente) P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 8 2 

 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Totale dei presenti è pari a otto (assente  Buonpasso, Ruggiero). 

Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:38 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri  Dentici, Di Vincenti e Sinopoli. 

 Il Presidente:  comunica che ha provveduto a firmare l’O.D.G. integrativo relativo alla proposta 

di delibera del bilancio 2020 e triennale 2020 e 2022, aggiunge che in mattinata sarà inviata ai 

Consiglieri, per essere  oggetto di discussione lunedì prossimo. 

Durante la comunicazione il Cons. Buonpasso entra alle ore 9:42  

Il Presidente: scorre  l’O.D.G.  e pone in discussione la Mozione al punto 5 lettera "i"  a 

firma del  Cons. Tuzzolino, avente per oggetto "Reinstallazione di n. 2 pali dismessi in Via  

P.Platania. (prot. 774/regint)”. 

Il Presidente: chiede al Segretario di dare lettura della Mozione presa in esame a firma del Cons. 

Tuzzolino. 

Conclusa la lettura.  

Tuzzolino: illustra la Mozione, afferma di non trovare più  termini per poter trattare l’argomento 

illuminazione, si tratta sempre del quartiere Villa Tasca , qui la situazione non è drammatica ma è  

comunque necessario sollecitare l’intervento, chiede ai colleghi l’approvazione della mozione 

affinché  venga inserita nel cronoprogramma.  

Ruggero: entra in aula alle ore 9:45 

Lupo: ringrazia il collega Tuzzolino per l’attenzione che rivolge ai problemi del territorio. 

Favorevole alla mozione,  sottolinea il lavoro intenso  svolto dal Consiglio al fine di risolvere il 

problema dell’illuminazione. 

Presidente: precisa affermando che i problemi d’illuminazione di qualche giorno prima non sono 

concatenati all’illuminazione pubblica, ma ad un problema Enel all’interno delle case. Sono 

presenti problemi di illuminazione pubblica  in via Mediatrice angolo Via M. Ciaula e angolo Via 

Marinuzzi, è per questi disagi sono stati sollecitati gli interventi, in altre zone limitrofe sono stati 

già  riparati alcuni guasti. Afferma che in definitiva la situazione sembra  migliorare 

Bonpasso: favorevole alla mozione, afferma di conoscere la zona e auspica che sia completato 

l’intervento necessario. 

Dentici: favorevole alla mozione, afferma che nel corso del mese ha notato il crescere degli 

interventi effettuati, auspica che l’anno prossimo l’Amministrazione intervenga in questo settore 

in maniera ottimale. 

Di Vincenti: auspica che l’Amministrazione Comunale consideri sempre  le mozioni del 

Consiglio,  si dichiara favorevole alla mozione. 

Ruggiero: spera nel  futuro, affermando  che questi interventi sono l’esito del lavoro continuo del 

Consiglio. 

Sinopoli: favorevole alla mozione, si compiace per il lavoro svolto dai Consiglieri,  considerati gli 

esiti positivi.  E’ a conoscenza che  in prospettiva esiste la programmazione per nuovi pali. 

V.P. Schiera: considera che da tanto tempo si  tratta l’argomento illuminazione, sono  circa 

300/400 pali dismessi e non ripristinati, favorevole alla mozione, auspica nel ripristino e nella 

modernizzazione degli impianti.  

Il Presidente:  alle ore 9:55 pone in votazione appello nominale, la mozione de qua il cui esito è 

il seguente: 

Presenti e Votanti     10 

Assenti                      00  

Favorevoli                10 

  Astenuti                    00 

Contrari                   00 

La Mozione  iscritta al punto 5 dell’O.D.G. lettera "i"  a firma del  Cons. Tuzzolino, avente 

per oggetto "Reinstallazione di n. 2 pali dismessi in Via  P.Platania. (prot. 774/regint)”. 

è approvata all'unanimità dei presenti. 

Il Presidente: dà spazio alle comunicazioni. 

Di Vincenti: chiede notizie in relazione agli addobbi natalizi e illuminazione  nel territorio della 

IV Circoscrizione. 



Presidente: risponde che ha provveduto  ad inviare delle email  e dei solleciti all’Assessore e al 

Dott. Verona manifestando disappunto e attende una risposta, comunica che in relazione alle 

manifestazioni, la graduatoria che era stata stilata non è più attuabile in quanto presenta delle 

incongruenze. Si astiene dal fare delle considerazioni. 

Sinopoli: considera che l’Amministrazione non ha  considerato  ciò che il Consiglio ha avanzato 

parlando delle manifestazioni natalizie sul web, inoltre comunica di aver appreso che il Sindaco 

ha dato notizia della riapertura del Parco Cassarà  per  la prossima primavera, informando che 

presto saranno  effettuati i carotaggi. Chiede inoltre se è  avvenuto l’insediamento del nuovo 

Dirigente Ville e Giardini. 

Presidente: risponde che si considera il termine della riapertura ottimistica.  Comunica che la  

nuova Dirigente del settore Ville e Giardini è la Dott.ssa Di Trapani. 

Tuzzolino: chiede se il termine dei 90 giorni è limite di tempo per i lavori. 

Presidente: risponde che è il termine per la consegna dei lavori. 

Tuzzolino: chiede se qualcuno ha notizie  relativamente alle procedure anti covid,  alle quali si 

devono attenere  i lavoratori, studenti che  rientrano dall’estero. 

Presidente: comunica che è stata pubblicata l’ordinanza del Presidente della Regione, provvederà 

a girarla ai Consiglieri.  

I Consiglieri manifestano alcune considerazioni sull’ordinanza.  

Presidente: invita i Consiglieri a leggere l’ordinanza. 

Il Presidente, in assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10:08 dichiara chiusa la seduta. 
 

             Il Segretario         Il Presidente 

          Mario  Sapienza Moncada Silvio  
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